



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 12 “DISMANO”

VERBALE N. 1 - ANNO 2021

Il giorno 10.02.2021, alle ore 20:30, con modalità da remoto, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Lara Bondanini – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

Presenti *Cognome e nome dei consiglieri* *Presenti* *Cognome e nome dei consiglieri*

P	Balzani Stefano	P	Monti Iader
P	Bondanini Lara	P	Pacifico Fabio
P	Casadei Virna	P	Tassinari Maria Cistina
P	Falanga Annalisa	P	Zandoli Amedeo
P	Garbin Nicola	//	// //
P	Guiducci Gabriella	//	// //
P	Landi Claudio	//	// //

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

- Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 11 consiglieri degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

varie commissioni per formulare proposte e pareri da sottoporre previamente al Consiglio nella prossima riunione e agli assessori e al Sindaco il 30 marzo.

QUARTO PUNTO

In riferimento al documento inviato dal Servizio Partecipazione ai consiglieri in data 09/02/2021 riguardante la proposta manutenzione delle strade comunali urbane ed extraurbane si rimanda al prossimo consiglio per la presentazione dell'elenco definitivo delle strade da rendere oggetto di tali interventi.

Un cittadino interviene in riferimento all'istanza presentata dal Comitato di Via San Cristoforo al Sindaco e all'assessore all'urbanistica in data 05/11/2020 in conseguenza dell'inadeguato e intenso traffico veicolare sulla via S. Cristoforo, l'effettuazione di misurazioni da parte di ARPAE allo scopo di stabilire i valori inquinanti dell'aria per l'emissione di polveri sottili, decibel sulla rumorosità e numero dei mezzi circolanti, per la quale ad oggi non c'è stata risposta. Ne è seguita una discussione in cui è stato affrontato il problema del Lotto Zero, del progetto Arca e della situazione di Provezza, temi questi già affrontati in altre riunioni e verbalizzati. In conclusione, il cittadino sottolinea la necessità di individuare idonee infrastrutture sulla viabilità in conseguenza delle scelte urbanistiche degli ultimi decenni le quali hanno appesantito maggiormente il traffico veicolare a causa dell'espansiva espansione produttiva e di ciò che l'amministrazione ha ancora in atto di fare e sollecita la presentazione di queste problematiche all'incontro con la Giunta il prossimo 30 marzo.

Il Presidente suggerisce ai consiglieri di pensare ad eventuali proposte in relazione alla ristrutturazione dell'attuale sede del nostro quartiere o all'individuazione di una nuova collocazione sempre nei pressi della scuola elementare e di illustrare tali proposte nella prossima riunione. Contestualmente, il consigliere Balzani suggerisce, nell'ottica di co-programmazione con il Comune, un intervento capillare sulla viabilità nel quartiere fortemente carente e che per questo costituisce una problematica prioritaria e comune a tutti residenti del quartiere ed inoltre evidenzia l'opportunità di creare un polo di aggregazione che attualmente manca nel nostro territorio.

In vista dell'incontro con la giunta i presenti si accordano per fissare uno o due consigli di quartiere al fine di raccogliere tutte le idee e i progetti riguardanti grandi opere di interesse del quartiere (viabilità, edilizia pubblica ecc.), manutenzioni straordinarie, manutenzioni ordinarie, proposte di carattere sociale e ogni altra esigenza del territorio e preparare un'adeguata relazione da sottoporre alla giunta entro una settimana dall'incontro stesso.

QUINTO PUNTO

Per quanto concerne le comunicazioni del Presidente:

- 1) L'assessora Labruzzo ha comunicato che un'associazione del nostro quartiere ha aderito alla call "Spazi Vitali" indetta dal Comune di Cesena al fine di partecipare al bando "Fermenti in Comune" indetto da Anci (Associazione Nazionale dei Comuni Italiani). Le risorse saranno destinate a supportare l'avvio o il rafforzamento di azioni positive messe in campo dai giovani per affrontare le sfide sociali ritenute prioritarie per le proprie comunità. L'assessore Labruzzo ha manifestato il suo vivo compiacimento in relazione a tale iniziativa e auspica che possa essere una buona occasione per coinvolgere i giovani del nostro quartiere.
- 2) In seguito alle richieste inoltrate all'amministrazione relativamente allo studio di fattibilità di una pista ciclabile a Case Gentili, il Presidente, il Vice-Presidente e il Consigliere Balzani, quale rappresentante del comitato Case Gentili e membro della commissione viabilità, sono stati invitati ad un incontro in presenza con gli assessori Castorri e Lucchi per il 16/02 p.v. per essere aggiornati su tale richiesta;
- 3) Relativamente alla richiesta di maggiori dettagli sulla tombinatura prevista in via

Dismano il responsabile del Servizio Infrastrutture Comune ha riferito che il progetto non prevede spazi a cielo aperto ma che sarà un lavoro di copertura che riguarderà tutta via Dismano, dalla zona Fiera / Mercato fino al tratto a valle della rotonda 8 Marzo per circa 190 ml.. Si tratta di un progetto di massima non ancora inserito nel piano degli investimenti per cui non ci sono tempi certi di realizzazione;

- 4) In seguito alla richiesta inoltrata all'amministrazione al fine di ottenere una dichiarazione sui lavori di CartaBianca, l'assessore Lucchi ha assicurato che a breve invierà una comunicazione circa i tempi di realizzazione dei progetti che riguardano il nostro quartiere; in caso di mancato riscontro il presidente si impegna a effettuare, a proprio nome, una comunicazione riportante lo stato avanzamento lavori che l'amministrazione ha condiviso precedentemente con il collegio dei presidenti.
- 5) sulla viabilità nel territorio del quartiere, a causa del crescente traffico di mezzi pesanti che hanno causato numerosi incidenti lungo il tratto Via Dismano in direzione Ravenna, specialmente in occasione della chiusura del casello dell'E45 almeno fino alla fine di marzo, il presidente comunica di aver fatto opportuna segnalazione e che verranno intensificati i controlli da parte della polizia municipale.

SESTO PUNTO

segnalazioni

- 1) I residenti della zona di Provezza sollecitano la programmazione di un incontro con gli assessori competenti e il proprietario dell'impresa di autotrasporti, incontro già promesso in passato; (segue comunicazione)
- 2) le mamme che gestiscono il piedibus da Sant'Andrea chiedono se qualcuno ha la disponibilità di un carrello per il trasporto degli zaini dei bambini; (segue verifica di tale disponibilità da parte di tutti i consiglieri)
- 3) viene sollecitata pulizia del fiume Savio, zona Sant'Andrea; (segue segnalazione con Cesena Segnala)
- 4) ammaloramento del ponte E45 in via Savio in Sant'Andrea e contestuale mancanza della segnaletica orizzontale e delle barriere fonoassorbenti; (segue segnalazione con Cesena Segnala)
- 5) la fermata dell'autobus in Sant'Andrea risulta decentrata, i residenti ne chiedono lo spostamento o la previsione di un'altra fermata. Richiesta già portata all'attenzione degli organi competenti in passato con scarsi risultati.

~~~~~

La seduta è tolta alle ore 23:40

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

il presidente  
Lara Bondanini